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●今後のパソコン講習の開催について 

講生からさらに継続して習いたいとの要望があったので 11 月か 12 月に 3
回の講習をやりたいという提案がありました。 

指導者の都合、コミュニティの空き具合、受講生の都合などを考慮して日程
を設定するということで了解しました。 

 

●取材について 

行事予定をもとに取材担当の担当を調整。取材内容は Web サイト管理者へ 

11/26(日)クリーン作戦の雨天中止の連絡は、前日 11/25(日)の夕方に Web

サイト管理者へ 

 

オンライン会議について 

今回の 10 月役員会は LINE によるオンライン会議になりましたが、4 人でう

まく会議ができました。 

会長、連絡がうまく取れずにすみませんでした。お会いした時に操作法を説明

します。 

H さん、アクセスありがとうございました。ちょうど会議が終了したときで申

し訳ありませんでした。 

 

やっと念願のオンライン会議も実現したし、ラインでのコミュニケーションも

以前よりずっと活発になってきてうれしい限りです。 

長い道のりでしたがやってきてよかったと思います。 

皆様のご協力、ありがとうございました。 

 

以上 

次回の役員会はただ今、調整中です。 
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実施日 2023 年 10 月 15 日（日）9:30～ Line によるオンライン会議 


